

Atentado de Estado Islámico contra peña del Real Madrid deja 16 muertos



La Habana 13 de may (RHC). Los atentados terroristas del Estado Islámico (EI) no se detienen, y en esta ocasión la víctima fue nuevamente el fútbol, después de que la peña del Real Madrid en Iraq fuera atacada por este grupo y dejara un saldo de 16 muertos y 20 heridos.

Cerca de 50 seguidores merengues se encontraban reunidos en la localidad de Samarra, sede de este grupo de animación, cuando miembros del EI dispararon en contra de las personas dentro del local, sólo por considerar al fútbol un acto anti musulmán.

“Un grupo de terroristas islámicos de ISIS entraron en la sede empuñando varios fusiles de asalto AK-47 y dispararon al azar a todos los que estaban allí”, dijo Ziad Subhan, presidente de la peña, quien reveló el por qué fueron atacados: “No les gusta el fútbol, consideran que es algo anti musulmán. Al final, cometen atrocidades así. Estamos todos destrozados por lo que ha sucedido”, añadió en palabras recogidas por el diario español [AS](#).

Javier Tebas, presidente de la Liga de España, se mostró consternado por el atentado y envió un mensaje a las víctimas.

“Consternado por el atentado contra una peña del @realmadrid en Irak. El terrorismo ataca al fútbol. Estamos con las víctimas y sus familias”, escribió en su cuenta oficial de Twitter.

El Gobierno Español ha condenado el ataque terrorista. “Se trata de un acto particularmente abominable por el hecho de que el objetivo de los terroristas sean civiles que se reunían con la sola finalidad de seguir un evento deportivo”, señala el Gobierno a través de un comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El Gobierno traslada sus condolencias a las familias y allegados de los fallecidos y desea la más pronta recuperación a los heridos.

“El Gobierno reitera su plena solidaridad con las autoridades y el pueblo de Irak, así como su compromiso en la lucha contra la lacra del terrorismo”, añade.

Balad, situada en la provincia de Saladino, es de mayoría chíf y nunca ha estado ocupada por el grupo terrorista [Estado Islámico](#), que conquistó amplias zonas de la región en 2014, pero fue expulsado de la mayoría de ellas hace alrededor de un año y medio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93398-atentado-de-estado-islamico-contra-pena-del-real-madrid-deja-16-muertos>



Radio Habana Cuba